



## Reforma de pensiones no es electorera, afirma Ignacio Mier

El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena resaltó la necesidad de aprobar el nuevo Fondo de Pensiones para el Bienestar



Esta semana avanzó en la **Cámara de Diputados** la iniciativa para que el gobierno federal pueda tomar el dinero de las cuentas de Afore inactivas y así crear el **Fondo de Pensiones del Bienestar** y dotarlo inicialmente de unos 40 millones de pesos.

Luego de las críticas que recibió el proyecto por parte de la oposición al señalar que muchas personas mayores de 70 años que desconocen su cuenta de Afore, perderán esos recursos, el diputado de Morena y creador de la iniciativa, **Ignacio Mier Velazco**, negó que se trate de una medida electoral.

El coordinador del **Grupo Parlamentario de Morena** resaltó la necesidad de aprobar el nuevo Fondo de Pensiones para el Bienestar porque tiene un propósito solidario.

[Reforma de pensiones no es electorera, afirma Ignacio Mier \(infobae.com\)](https://www.infobae.com)